

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>e-Government</i>	: Penggunaan teknologi informasi dan komunikasi, khususnya internet, untuk memberikan layanan publik, meningkatkan efisiensi administrasi, dan mendorong keterlibatan masyarakat dalam proses pemerintahan.	1
Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD)	: Organisasi pemerintahan daerah yang memiliki tanggung jawab atas penyelenggaraan urusan pemerintah di tingkat daerah.	6
ERP	: Sistem perangkat lunak yang digunakan oleh perusahaan/organisasi untuk mengelola dan mengintegrasikan bagian penting dari bisnis yang ada di dalam perusahaan/organisasi.	8
GRP	: Perangkat lunak yang hampir mirip seperti ERP (<i>Enterprise Resource Planning</i>) dengan rancangan khusus untuk mendukung operasi manajemen dan administrasi sumber daya di sektor pemerintahan. Fokus pada kebutuhan dan proses spesifik pemerintahan, termasuk manajemen keuangan, pengadaan, layanan publik, dan regulasi.	8
<i>e-Readiness</i>	: Tingkat kesiapan suatu negara atau wilayah dalam menggunakan teknologi informasi dan komunikasi (TIK) untuk tujuan pembangunan ekonomi dan sosial.	9
<i>Structural Equation Modeling</i> (SEM)	: Metode statistik yang digunakan untuk menganalisis hubungan struktural antara variabel-variabel.	9
Variabel laten endogen	: Variabel yang tidak diukur secara langsung tetapi diperkirakan melalui hubungan dengan variabel lainnya dalam sebuah model struktural. Penyebutan variabel ini digunakan dalam SEM	40
Variabel laten eksogen	: Variabel yang tidak diukur secara langsung dan berada di luar model struktural tetapi mempengaruhi variabel lainnya dalam	40

Validitas	: model tersebut. Variabel ini dianggap sebagai faktor penyebab dalam model SEM. Ukuran yang menunjukkan sejauh mana sebuah instrumen pengukuran atau tes mengukur apa yang seharusnya diukur. Validitas mengacu pada keakuratan atau kebenaran dari hasil yang diperoleh dari sebuah alat ukur.	41
Reliabilitas	: Tingkat konsistensi atau kestabilan dari hasil yang diberikan oleh sebuah instrumen pengukuran atau tes saat digunakan dalam kondisi yang sama atau pada waktu yang berbeda. Instrumen yang reliabel memberikan hasil yang konsisten dari waktu ke waktu.	41
<i>Measurement Model/ Outer Model</i> (Model Pengukuran)	: Bagian dari SEM yang menggambarkan hubungan antara variabel laten dan indikatornya (variabel observasi).	41
<i>Structural Model/ Inner Model</i> (Struktural Model)	: Bagian dari SEM yang menunjukkan hubungan antara variabel laten.	41